

HUMAS

Babinsa Pos Ramil Airu Bersama Guru Murid Pembersihan Halaman Sekolah

Dony Numberi - JAYAPURA.HUMAS.CO.ID

Jul 18, 2023 - 15:39



Sentani - Gotong royong merupakan semangat dan ciri khas masyarakat Indonesia yang harus terus dilestarikan dan ditingkatkan. Babinsa Koramil 1701-13/Kaureh Pos Ramil Airu Serda Awal Mubarak dan 4 orang anggota mengajak guru dan Siswa siswi melaksanakan gotong royong pembersihan halaman

sekolah SMP Negeri Hulu Atas Distrik Airu Kab Jayapura. Sabtu (15/7/2023).

Kebersihan merupakan pangkal kesehatan, dengan adanya libur panjang kondisi halaman sekolah yang ditumbuhi rumput panjang membuat tidak enak dipandang mata. Sehingga tampak kumuh dan menurunkan semangat belajar bagi Siswa baru SMP Negeri Hulu Atas.

Di sela-sela gotong royong Babinsa Serda Awal Mubarok menyampaikan bahwa kebersihan sekolah dapat meningkatkan kesehatan dan semangat dalam belajar. Sehingga siswa tidak sering absen dan dapat mengikuti pelajaran dengan baik.

"Kebersihan sekolah merupakan tanggung jawab kita bersama, kalau bukan kita siapa lagi yang akan menjaga kebersihan sekolah. Kita semua harus peduli terhadap kebersihan lingkungan, supaya dalam proses belajar mengajar terasa nyaman," tegas Babinsa.

Babinsa Serda Awal Mubarok menambahkan dengan melalui kegiatan gotong royong ini, kita tanamkan peduli lingkungan dan sadar akan kebersihan sekolah kepada para generasi penerus bangsa. Dengan melalui metode pendekatan, kebersamaan dan semangat gotong royong. Dengan harapan para pelajar dapat menjaga lingkungan mulai dari hal yang sederhana, seperti tidak membuang sampah sembarangan dan budaya malu pada lingkungan yang kotor.

Babinsa Serda Haris Kastela juga menyampaikan bahwa "kalau lingkungan sekolah bersih, kita belajar pun enak dan nyaman. Babinsa harapkan setiap hari sebelum masuk sekolah proses belajar mengajar di mulai, kita bersihkan dan rapikan dulu ruangan sekolah. Supaya dalam proses belajar tidak terganggu dengan kotoran-kotoran yang ada," imbuhnya.

Di sampling itu juga sekolah kita berada di depan jalan trans Wamena-Jayapura, jadi setiap hari banyak yang melintas di depan sekolah kita. Maka dari itu mari kita tunjukan bahwa kita walaupun jauh dari kota, kita tidak tertinggal dengan sekolah- sekolah yang ada di kota. Babinsa harapkan tetap terus semangat dalam mencari ilmu.

"Ucapan terima kasih disampaikan ibu guru Hilery sitinjak Spd mewakili kepala sekolah atas partisipasi Babinsa Pos Ramil Airu. kami sangat senang dengan keberadaan bapak TNI di wilayah Distrik Airu kami sangat merasakan manfaatnya," ungkapny.

Kegiatan seperti ini merupakan salah satu bentuk pembelajaran di luar kelas bagi siswa siswi kami. Kami juga mohon dukungan dari bapak Babinsa untuk selalu mengontrol anak-anak kami serta dapat memberikan pengetahuan Bela Negara nantinya, tutupnya. (Redaksi Papua)